

**PENGARUH INFLASI, NILAI TUKAR, DAN SUKU
BUNGA TERHADAP *RETURN* SAHAM PADA
PERUSAHAAN *FOOD AND BEVERAGE*
YANG TERDAFTAR DI BEI
TAHUN 2011-2015**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

Oleh

SHINTA MARISKA REGINA PUTRI

1352149



**PROGRAM STUDI S-1 MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2017

**THE INFLUENCE OF INFLATION, EXCHANGE
RATE, AND INTEREST RATE TO STOCK
RETURN AT FOOD AND BEVERAGE
COMPANY LISTED IN INDONESIA
STOCK EXCHANGE PERIOD
2011-2015**

THESIS

**In Partial Fulfilment of The Requirements for Bachelor Degree in
Management**

By

SHINTA MARISKA REGINA PUTRI

1352149



**BACHELOR DEGREE IN MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG**

2017

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kehadiran Allah SWT karena dengan rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul penelitian “*Pengaruh Inflasi, Nilai Tukar, dan Suku Bunga Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Food and Beverage yang Terdaftar di BEI Tahun 2011-2015*” dapat terselesaikan dengan baik untuk memenuhi syarat menyelesaikan studi untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Strata Satu pada Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha.

Peneliti menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat kekurangan. Penelitian ini hanya berfokus terhadap variabel ekonomimakro yang dapat mempengaruhi *return* saham pada subsektor makanan dan minuman selama lima periode. Hal tersebut dapat menjadi salah satu pertimbangan para calon investor yang ingin menanamkan modalnya di pasar modal.

Penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Ibu Dini Iskandar, S.E., M.M yang telah berbaik hati membantu meluangkan waktu serta tenaganya untuk membimbing dan membantu penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
2. Secara khusus penulis ingin berterimakasih kepada orang tua, yaitu Ibunda Marsendha Paskawati dan Ayahanda Bambang Satria Sigit yang terus memberikan doa, kasih sayang, dukungan, serta kepercayaan yang tidak pernah berhenti kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
3. Kepada kedua adik penulis, Shantika Marissa Leviani Putri dan Shalista Reva Listiani Putri yang telah memberikan dukungan, motivasi, dan doa kepada penulis.
4. Kepada Yoga Alexander yang senantiasa mendukung dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
5. Kepada keluarga besar penulis terutama tante penulis, Yudi Tresnowati yang terus memberikan motivasi penulis untuk segera menyelesaikan tugas akhir ini.
6. Kepada para sahabat yang selalu mendukung, mendoakan, membantu, dan memberi semangat untuk penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.